
市長タウンミーティング概要（上今泉コミュニティセンター） 

令和５年３月 25 日（日）13:00～14:00 

 

〇 意見交換 

 

Q. 海老名市の自転車道は少し整備が不足しているのではないか。市に要望はしているが、

お金をまわしてほしい。公園に関して、公園が整備のための補助金申請には整備前後の

写真が必要だが、公園に来る人数を調べるほうが効果的でないか。また、自治会に関し

て、回覧板が班長の負担となっているため、電子化を進めてほしい。 

 

A.自転車道に関して、道路幅の問題があり、歩道のない部分が多いため、そちらが優先に

なる。可能なところから実施していく。 

市では、大きな公園の管理を行っている一方、小さな公園の管理は手が回らないため、

残したい小さな公園は地域の管理に任せるしかない。安全面は行政が確保するため、要

望等があれば担当へ連絡していただきたい。 

回覧板については、電子回覧を検討している。 

 

Q.防災ラジオを活用している。防災行政無線は伝達する際、二度放送されるが、防災ラジオ

は一度しか放送してくれない。放送を二度放送するよう要望したい。 

 

A.なぜ一度しか流さないのかは分からないが、放送を繰り返すように指示をする。最低でも

二度放送するように改善させていただく。 

 

Q.ららぽーと側の入り口の喫煙所から出るたばこの煙が、エレベーターに流れてくるという

点が気になっている。たばこは有害物質であることには変わりないため、子どもがいる所

は遠ざけるべきである。また、文化会館の正面入口の喫煙所や海老名駅東口にある交番前

の喫煙所も同様であり、場所を考えなおしてほしい。 

 

A.文化会館にはすでに指示を出している。海老名駅東口については加熱式たばこと紙巻たば

こで分け、紙巻たばこの煙はなるべく道路へ流れるよう設計してある。人が多い海老名駅

東口は多少お時間いただくが、文化会館やららぽーとの喫煙所は、できるだけ子どもたち

に害のない場所に設置するようにしたい。 

 

Q.カーブミラーについて、ミラーを設置しても役割を果たさないような場所に取り付けられ

ていたことがあった。職員が現場を見ていないように思う。また、剪定委託について、現

場写真の提出のみで作業結果を確認していると聞いた。現場を確認するべきなのではない

か。 

 



A.写真だけでなく現場を見るように担当に指示をしていきたい。 

 

Q.市街化区域への編入について、一般住宅を建てる土地の分譲はあるのか。それとも商業施

設のみなのか確認したい。 

 

A.海老名市役所周辺約 40ha のうち、土地区画整理事業の区域では現在、中高層マンション

や戸建て住宅、ショッピングモールの建設が予定されている。現在第８回線引き見直しの

準備をしているところで、上今泉地区と座間市との境などが候補に含まれている。これか

らアンケートをもとに市街化区域編入手続きを進める地区を選定していく。 

 

Q.地域づくりに関して、自治会館を作ってほしいと昔から要望していたが、市から提示があ

った場所へ行ってみると崖の下や踏切際のような場所だった。自治会活動に支援をするの

ならお金の面ばかりではなく、控除等もう少し自治会のサポートをしていただけないか。 

 

A.市が持っているまとまった土地があまりない状況である。都市公園でない場合、どこかの

公園を廃止して建てるという方法もあるが、地域全体の同意が必要となる。協議が前提で

あるが、消防第７分団の敷地に建設することや、借地の検討も選択肢としてある。市の土

地に限らず様々な選択肢を検討の上、一緒に進めていきたい。 

 

以上 

 


